

# Propensión a mantener vigente el Decreto 544

Revisan el Decreto 544 y solicitan justificación de la vigencia de esa medida, los diputados de las Comisiones de Hacienda y Presupuesto, y de Economía y Agricultura de la Asamblea Constituyente, al ministro de Hacienda y subsecretario de Economía.

El Dr. Jorge Eduardo Tenorio, ministro de Hacienda y el Lic. Ricardo Alvarenga, subsecretario de Economía, ofrecieron a los constituyentes amplios razonamientos

## Espérase liberación del Cnel. Castillo

El coronel Francisco Adolfo Castillo, secuestrado por terroristas en las inmediaciones de la población de San Fernando, departamento de Morazán, en cualquier momento podrá recuperar su libertad, según informaron ayer voceros consultados al respecto.

Dicho militar, sobrevivió en accidente aéreo la semana pasada, cuando se dirigió de San Francisco Gotera a la población de San Fernando, en cumplimiento de sus labores como subsecretario de Defensa y Seguridad.

En una emisora clandestina, fue publicada una breve entrevista al citado funcionario, quien al ser preguntado si se considera prisionero del FMLN, dijo

que no, porque para ello tendría que haber un estado de guerra convencional y la lucha que libra el Ejército por la supervivencia

Pasa a la página 21

## Hoy conmemórase Día del Tipógrafo

Con diversos actos se conmemora hoy el Día del Tipógrafo en todo el territorio nacional.

Juan Gutemberg, inventor de la impresión con tipo móviles, será recordado este día con diversos actos especialmente preparados para la ocasión. En la Imprenta Nacional, como es tradicional, serán entregados diversos premios a tipógrafos de esa depen-

Pasa a la página 11

sobre la conveniencia de la vigencia de dicho Decreto que contiene la Ley de Estabilización Económica y la de Control de Precios.

### Iniciativa de AGEPEYM

A iniciativa de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales, AGEPEYM, se inició la revisión de la Ley que vence el 30 del presente mes, ya que dicha agrupación solicita aumentos de salario en forma periódica, es decir cada 6 meses, de acuerdo a la realidad de precios en los productos de consumo básico, según argumentan en la correspondencia que han hecho llegar a la Asamblea.

A todo lo anterior el ministro de Hacienda por su parte, argumentó que: "originalmente se congelaron los salarios tanto de la empresa pública como privada y se incluyeron medidas de control de precios y servicios básicos, dadas las circunstancias difíciles por la que atravesaba

Pasa a la página 9



**GRIETAS.** Daños de consideración en viviendas y edificios públicos ocasionó el temblor del sábado último en Comasagua, La Libertad. Algunos patios de café del Beneficio 2 de Marzo, sufrieron grietas como la de la fotografía.

## 1.000 millones se deja de percibir en créditos

Más de mil millones de colones se han dejado de percibir en créditos directos de proveedores hacia nuestros industriales, en cuestión de facilitar materias primas por la falta de divisas, informó ayer el subsecretario de Economía, Lic. Ricardo Alvarenga.

Anteriormente, explicó el funcionario, al industrial

o empresario salvadoreño, los proveedores extranjeros de materias primas, enviaban el embarque de tales materiales, el empresario los sacaba de Acajutla y no tenía problemas, pues hasta los 180 días posteriores podía efectuar el pago sin recargo de intereses, afirmó Alvarenga.

En la actualidad ocurre,

Pasa a la página 11

# Cadena montañosa punto de sismos inspeccionada

Zona de desastre podría declarar este día la Asamblea Constituyente la cadena montañosa de los departamentos de La Libertad, La Paz y Sonsonate, declaró ayer en Comasagua el presidente de la Asamblea, mayor Roberto D'Aubuisson.

En dichos departamentos, se ha comprobado, es donde el sismo del pasado sábado 19 del presente mes causó mayores daños materiales. En Comasagua, declararon ayer vecinos de ese sector, unas 2 mil viviendas de los alrededores han quedado totalmente inutilizadas, ya que los daños son considerables y podrían causar daños físicos a sus habitantes de continuar viviendo en ellas.

En gira realizada ayer por la mañana por el presidente de la Asamblea a diferentes cooperativas de esa re-

gión, especialmente a la Cooperativa de Caficultores de R.L. de Comasagua, se pudo comprobar que los daños en las viviendas y caminos vecinales han sido graves.

El administrador del Beneficio 2 de Marzo de Comasagua, relató a la comitiva del mayor D'Aubuisson, y a periodistas nacionales que allí se encontraban que el temblor causó pánico entre los habitantes, especialmente entre niños y mujeres. Muchos hombres, relató, en la oscuridad nos dedicamos a socorrer y rescatar lesionados que habían quedado bajo los escombros. En toda la región, dijo el señor administrador Cristóbal Peñate, consideramos hubo unos tres o cuatro personas fallecidas por los golpes recibidos, el problema actual, afirmó, es que

Pasa a la página 22



**AGRADECE.** La "Señorita El Salvador 1982", Jeannette Marroquín, que representó al departamento de San Vicente en dicho certamen, visitó ayer nuestra redacción para patentizar los agradecimientos a LA PRENSA GRAFICA en la divulgación del evento. Ella representará a nuestro país en el concurso "Miss Universo", a celebrarse el 28 de julio en Lima, Perú.

## Misión que visitó E.U. aclaró imagen del país

Muchos puntos relativos a la Reforma Agraria, Bancaria y de Comercio Exterior en nuestro país, fueron puestos en claro por una delegación de representantes de la empresa privada, que visitó los Estados Unidos, por invita-

ción de Council of America.

Voceros del grupo consideran que la visita a las ciudades de Nueva York, Washington y Miami, ha sido altamente provechosa en el sentido de que pu-

Pasa a la página 22

## Organismos en alerta por amenaza de sismos

Todos los organismos de servicio del país, se mantienen en plan de alerta para cualquier eventualidad derivada de las situaciones meteorológicas o sísmológicas.

En el primer caso, para atender inundaciones, desbordamientos de ríos, amenazas de mareas altas, hundimientos, etc.; en el segundo caso, para atender eventualidades propias de sismos, temblores o

terremotos.

Además, para atender muchas otras situaciones vinculadas con la ola de violencia que azota el país, amenazado por los grupos terroristas.

Así lo informan autoridades de Defensa y Seguridad, que cuenta con la cooperación de organismos como Acción Cívica Militar, Defensa Civil, civil,

Pasa a la página 21



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**PRIMEROS VIVERES.** Residentes de los cantones de Comasagua fueron auxiliados ayer con los primeros viveres por parte del presidente de la Constituyente, mayor Roberto

D'Aubuisson. En el beneficio de café "2 de Marzo", propiedad de la Sociedad Cooperativa de Caficultores de R.L. se dejó una regular cantidad de alimentos.